



Beschlussempfehlung

des Sozialausschusses

gemäß Artikel 14 Abs. 2 Satz 2 LV i.V.m. § 14 Abs. 1 Satz 2 GeschO

Umsetzung der Pflegereform

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag unterstützt die Umsetzung der Beschlüsse des Deutschen Bundestages zur Pflegereform und begrüßt, dass die Landesregierung das Konzept der trägerunabhängiger Pflegeberatungsstellen (Pflegestützpunkte) mit allen zu beteiligenden Akteuren weiterentwickelt. Ziel muss es sein, in Schleswig-Holstein ein flächendeckendes Angebot der Pflegeberatung sicherzustellen.

Siegrid Tenor-Alschausky
Vorsitzende